



A photograph showing a man in a blue polo shirt and a black baseball cap standing next to a large arrangement of various flowers in boxes. The flowers include red, yellow, and orange blooms. In the background, there are more flower arrangements and what looks like a glass-enclosed area, possibly a greenhouse or a flower shop.

7時市場集合
当日は、高額売上表彰を行
い、市場場内において生産
者のためのアレンジ講習会と
大懇親会を計画いたして
下ります。ご家族おそろい
でのご参加をお待ちいたし
ております。

詳細は四面をご覧下さい。

午後五時集合
花市場
五時
大会表彰式

五月五日は「子供の日」、男の子の端午の節句。五月の風に揺れて鯉のぼりが爽やかにおよぐ。少なくなりましたね。又、お天気も良くなくて!。子供の無事な成長を願つて、武者人形を飾つたり、鯉の滝登りにあやかつて、鯉のぼりを立てる風習や、又菖蒲湯は昔の武家社会の「尚武」「勝負」と通じ、果敢に勝負に挑んで欲しいとの意味があるそうです。こういった風習に対し、私達花に携わる者として、は、真剣に訴える姿勢を持ちたいと思いませんか。

母の日は、定番のカーネーションから母親の好きな花へと云つた感性で選んで送る傾向がこくなつたように思ひます。何より消費者のニーズに応えることが大事なのです。

は自分で餌う為一四もって帰ったのですが、お店にきたお客様が“可愛いからもって帰る”と言つて五百円置いて帰つたそうです。

子ネコの仲介に立つた女子職員はF・Sひとみの主人からジユースをおこつてもらつていた。
サンパークもF・Sひとみも心やさしい人達。

特に女子職員にとつては、ジユースをもらつた、F・Sひとみさんは、とっても良い人だそうだ。
ジユースの威力はすごい！

生産者大会開催

同志會新聞

発行者
(株)都城園芸花市場
生産者同志会
発行日
平成18年6月7日
編集者
原田修作

六月二十二日(金)

セリ場であつた
チヨツと

梅雨なんか、みんなのパワーで乗り切ろう。

風習の一つ一つ、必ずと
言つてよいほど花が飾られ、先祖や古典文化に大き
くかかわっています。

心無い人间により、市場施設内に子ネコが三四捨てられていました。買受人の方々も、可愛いと日々に云つてくれたのです
が、色々な事情で飼えない
のです。

後繼者二世さん達、奥様もまじえて、飲ん方の前に、我が家の食卓に飾るアレンジを勉強してみましょう。

五月五日は“子供の日”男の日の端午の節句。

五月の風に揺れて鯉のぼりが爽やかにおよぐ・・・・

母の日は、定番のカーネーションから母親の好きな花へと云つた感性で選んで送る傾向がこくなつたように思います。

た。うれしかった！
だって、保健所行きが決
まっていったのですから。
又、F・Sひとみの「主人
は自分で飼う為一匹もって
帰ったのですが、お店にき
たお客様さんが“可愛いから
もらって帰る”と言つて五
百円置いて帰つたそうで

子供の無事な成長を願つて、武者人形を飾つたり、鯉の滝登りにあやかつて、鯉のぼりを立てる風習や、又菖蒲湯は昔の武家社会の「尚武」「勝負」と通じ、果敢に勝負に挑んで欲しいとの意味があるそうです。こういった風習に対し、私達花に携わる者として、は、真剣に訴える姿勢を持

今回の大会で皆さんとアレンジを作る中、販売店の方々が指導されますが、消費者のニーズに直接かかわっている方々の、意見も聞いてみてください。きっと、一人一人が皆さんと出会って良かっただと思える大会にしたい、それが、私たちの願いです。

職員はF・Sひとみの主
人からジュースをおびつて
もらっていた。
サンパークもF・Sひとみ
も心やさしい人達。
特に女子職員にとつては、
ジュースをもらつた、F・
Sひとみさんは、とっても
良い人だそうだ。
ジュースの威力はすごい！

本年度の 切花動き

母の日と言えば、カーネーションであります。が、昨今の市場での取引を見ていると、カーネーションの取扱量が減り、バラ等の取扱量

五月十四日第二日曜日、本
年の母の日。



母の日前鉢物市入荷風景

母
Q
B

母の日が終わって、ある花屋さんと話したところ、「花キューピットでの販売も以前と変わりの無い状況で売れてますよ」とのこと、ただ気になるのが、必要以上の受注は受けないようにしているとの事。その理由はアレンジフラワーが主流の状況ではこれ以上の作業はこなすことは出来ないとの事であります。

ネーションの取引減を呼んだようである。

カーネーションの取引状況の変化をデーター見ると、三年前に比較して、スプレーカーネーションは販売数量で八十二%と千八%の減少になりながら、単価も九十三%と七%の単価安の取引となつてゐる。このことからも、束売りの減少傾向が見て取れます。その上、例年母の日の隠れた消費に、亡くなられたお母さんの墓参り需要が発生しますが、本年の場合は、五月の雨の多さが取引の邪魔をし、結果、スプレーカー

四五年前まではカスミ草が添えられた小さな花束を、子供達が買い求め、母親への感謝を、というのが母の日の恒例のようであつたが、少子化の影響か、ギフト事情の変化なのでしょうか、母の日、消費の主流はレンジバスケットに変わっているようです。

母の日とカーネーションは今後とも変わることはないでしょう。時代と共に消費の形態は変化しますが、そこに使われる花材は大きく変化することは無いのです。

ネーションの取引減を呼んだようである。

母の日とか一ネーションの由来は、皆さんご存知だと思いますが、千九百五年五月九日、アンナ・ジャービスという人の母親が亡くなりました。やがて彼女は、「亡き母を追悼したい」という想いから、千九百八年五月十日、フィラデルフィアの教会で白いカーネーションを配りました。これがアメリカで初めて行われた母の日だそうです。その國の習がアメリカのほとんどどの州に広まり、千九百十四年その時のアメリカ大統領ウイルソンが五月の第二日曜日を母の日と制定しました。そうです。日本で現在のようになったのは、戦後しばらくしてからだと言わわれているようです。

カーネーションの鉢も、日持ちのする品種に人気が集
申し、引合も強かつた。本年のカーネーションは異
いうちから引合が出た。

一週間前から、店の前に特設の売り場を設置し、商品を飾りボップで華やかさを演出する店が多くあり、取引にも積極的に参加されたり。特に、日持ちのする商品、アジサイ・ミニバラ・ミニ観葉が早いうちから取引されていた。

本年の母の日はゴールデン
ウイーク明けの日曜日で、
ゴールデンウイークから
週間販売の期間があつた
とから、鉢物の引合が強
かつた。



e87ネットで販売されていたアジサイ

本年特に引合が強かつたのが、リガースペゴニア、アジサイでカラフルな色と鮮やかさが、消費者の心をつかんだようである。

寄せ植えバスケットはお母さん的好きな花を中心に二三品寄せることが多くなってきているようですね。

鉢物の方が手早く出来る」「スーパーの店頭では切花より、鉢物方が良く売れている」等の理由から、ここ数年は七割は鉢物でそろえとの事であった。

ミニ薔薇が天候の影響から品質の低下が目立ったのが、やや残念な点でありますした。

本年特に引合が強かつたのが、リガースベゴニア、アジサイでカラフルな色と鮮やかさが、消費者の心をつかんだようである。

寄せ植えバスケットはお母さん的好きな花を中心に二三品寄せることが多くなってきているようですね。

鉢物の方が手早く出来る」「スーパーの店頭では切花より、鉢物方が良く売れている」等の理由から、ここ数年は七割は鉢物でそろえとの事であった。

[View all posts by admin](#)

[View Details](#)

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)

来年への
展望

くものと考えられます。



ここ数年の母の日を見る
と、母の日ギフト消費は年々
安定感を増しているよう
に思います。

花業界の中でも、インター
ネット販売は好調のよう
で、花屋に足を運んで買う
より、ネット上で買われる
方が増えているようであ
る。

来年以降も、消費者の購買先是、通販・インターネット上と、増えていくことだろうと予想されます。

来年の母の日は五月十三日。今年と同様にゴールデンウイーク明け一週間後であります。荷動き的には今年同様の荷動きになるものと期待しております。

母の日ギフトの、ここ最近の動きでは、お母さん的好きな花を贈ると言う動きが出ております。母の日カードーションに拘らず、いろんな花のギフトが動いてい

切花では、今年も話題になりました、中国産のコピーリー カーネーション、種苗登録された商品を無断で増殖して日本向けに輸出してくる商品の話が農業新聞に記載されていましたが、今後このような商品に対しても規制は強化される事と考えられます。

その様な状況から、輸入品の増加は少ないものと考えられます。

母の好きな花となります
と、一番目に思いつくのが
薔薇の花です。
母の日のギフト対象年代層
が戦後生まれのお母さんにな
なってきて、花に対する感
性が磨きをかけつつある年
代であります。
母の日に限らず、薔薇の消
費量は確実に伸びていくも
のと考えられます。

鉢物は日持ち、棚もちのよ
さから、一層引合が強まる
ものと期待しております。
特に、アジサイ、リガース
ベゴニア等は色の鮮やか
さ、日持ちのよさから期待
のものてる品目であるでしょ



ブドウの鉢物入荷

編集後記

連日秋田での小学一年生の殺人事件の報道がなされております。地域の皆さん方の広場として開放されたものが、そこまでも父兄が送り迎えをしなければならない時代。秋田の小学生殺人事件の犯人も、近所のおばさんとか何を信じて、何に頼つたらいいのか、今の日本どうしだのでしょうか。子供達が、道端で元気におじちゃん“こんにちわ”と

やはりセリ場は天気には勝てないのかな??
これから展開は当分の間、品薄傾向が続くものと予想されます。
先般、当社の営業が新潟の産地視察を行つたところ、雪解けが遅れたため、定植作業が遅れそのため、二週程度の開花遅れが見られるとのことです。
夏場の産地全体が、やや遅れ気味と考へるところです。

三年前までは子供達が、自転車、徒歩でガヤガヤと賑やかに場内に入ってきて、グランドに向かって歩いてましたが、いつの頃からか定かではないですが、必ず父兄の車でのグランド入りとなってしまいました。

市場のセリ場も、母の日明けの暴落相場からようやく立ち直りの様子を見せております。

当社のある公設市場の裏側に、本来は予備の駐車場で確保されている広場があります。

もう一件大きなニュースが流れています。村上ファンの村上社長逮捕。ライブドアのほりえもんに続き、村上社長。景気回復と言う言葉が聞かれて久しいのですが、私共には????

“ほりえもん”“村上社長”二人の逮捕で、株価の動向が気にあるところですが、ある意味での一つの時代が終わったような気がします。

言つてくれる日が来るので
しょうか？？

(株)都城園芸花市場 生産者同志会 生産者大会開催

開催日 6月23日(金) 午後5時集合

切花
鉢物

切花

躍高高高高高高高高高高最高
進額額額額額額額額額額額額
賞壳壳壳壳壳壳壳壳壳壳壳壳壳壳
上上上上上上上上上上上上上上

吉肱稻西赤小加兒瀬閨福斎平川長ヶ原
永黒元道堀牧世玉戸野留藤俊山
直一尚忠充範博信義直重誠一典
樹哉敬光幸義文幸廣広文 還郎雄

が生産者同志会と名前を変更して、一年
が過ぎました。生産者の皆さんと一緒に集まり、意見
交換、情報の交換等がでければ幸い
なりました。若なうと、生産者大会を開催することとい
うございました。皆さんは、奥様達にとつても、参加
してよかったです。我が家で咲いた花を
ごっこつてあります。我が家で咲いた花を
ご家族おそろいで、お待ち致しております。どうぞお
よろしくお願いします。

高額売上表彰者名

大会内容

スケジュール

五時 集合・開会
五時三十分 表彰式

六時 アレンジ講習会
我が家の食卓に飾る
アレンジ

自分で飾った花はお持ち帰り
ください。花材はこちらで準備しますが
生けて見たい花のある方は
ご持参ください。

六時 バーベキュー大会
飲み放題の大バーベキュー
大会

参加対象者

同志会会員及び家族

参加費 一人千円
二人目以降五百円

出欠は二十日までに市場大村迄

平成18年度同志会会員、登録更新

同志会は一年一年の会員登録となっております。

7月末までに会員登録更新をお願いします。

退会される方は、市場までご連絡ください。連絡の無い方は
継続して同志会登録の更新を行います。